

## Nach Unfall geflüchtet

Vehlen. Am Freitag, 13. November, befuhr gegen 13.15 Uhr ein zwölfjähriger Schüler aus Obernkirchen mit seinem Fahrrad die abschüssige Vehlener Straße in Richtung B 65. Eine ältere, hellhaarige Autofahrerin war mit ihrem silbernen VW-Jetta vom Lidl-Parkplatz auf die Fahrbahn unterwegs und übersah dabei den Radfahrer. Beide stießen zusammen, sodass der Radfahrer stürzte. Dabei verletzte er sich, auch sein Fahrrad wurde geringfügig beschädigt. Die Frau hielt an und unterhielt sich mit dem Jungen, anschließend fuhr sie jedoch weg, ohne die Personalien zu hinterlassen. Zeugen des Vorfalles werden gebeten, sich mit der Polizeistation Obernkirchen in Verbindung zu setzen: Telefon (0 57 24) 85 27. r

## Reißverschluss schnell repariert

Obernkirchen. Er ist eher hässlich, geht schnell kaputt – aber er ist auch so ungemein praktisch: Der Reißverschluss steht im Mittelpunkt der nächsten Veranstaltung der Reihe „Kreativ-Lust“ in der Stadtbücherei. Schneidermeisterin Krimhilde Böning (l.) wird zeigen, wie er und andere Vertreter seiner Zunft schnell zu reparieren sind. Es gibt am kommenden Donnerstag, 19. November, zwei Termine: 15 Uhr und 16.30 Uhr. Wer mitmachen möchte, sollte sich anmelden: Telefon (0 57 24) 3 95 58. Zwei Nähmaschinen werden gestellt, wer seine eigene mitbringen möchte, möge dies bitte tun. Und wer nur einmal vorbeischaun möchte, aber nicht mitmachen will, ist ebenfalls willkommen. Unser Bild zeigt Meisterin Böning mit Praktikantin Alisa Schulze, die die Reparatur eines Reißverschlusses schon nach wenigen Minuten konnte: So schwer ist es nämlich nicht. rnk

## OBERNKIRCHEN AKTUELL

**Der Kneipp-Verein** Obernkirchen fährt am 12. Dezember mit einem Bus nach Goslar. Nach einer gemeinsamen Stadtführung laden die heimischen Restaurants zum Mittagessen ein. Der Nachmittag steht zur freien Verfügung. Besucht werden kann einer schönsten Weihnachtsmärkte Norddeutschlands. Es sind noch wenige Restplätze frei. Auskünfte dazu gibt es beim Kneipp-Verein: Telefon (0 57 24) 65 44.

**Die Weihnachtsfeier** des Kneipp-Vereins beginnt am Sonnabend, 5. Dezember, um 15 Uhr im Gemeindezentrum der Kirchengemeinde Obernkirchen. Anmeldungen sollten bis zum 27. November bei den Übungsleitern oder beim Kneipp-Verein abgegeben werden: Telefon (0 57 24) 65 44.

**Zum Blutspendetermin** kamen 112 Spender in die Rote Schule; zehn davon waren zum ersten Male dabei und erhielten dafür ein kleines Geschenk. Unter den „Wiederholungstätern“ gab es eine Reihe von Jubilaren, die mit einem Präsentkorb bedacht wurden. Dazu gehörten die Obernkirchener Helmut Dreier (50. Spende), Klaus Beck (60), Hans-Joachim Möhle und Jürgen Weißbrich (beide 80). Bettina Schneider aus Bückeberg spendete zum 60. Male Blut und Peter Freyer aus Stadthagen gar zum 90. Mal.

**Bevor sich das alte Jahr** verabschiedet, soll im „Gelldorfer Krug“ noch einmal kräftig gerockt werden. Los geht es am Sonnabend, 19. Dezember, um 21 Uhr. Zu diesem Rock 'n' Roll-Tanzabend sind alle Freunde dieses heißen Tanzstils eingeladen.

**Die Straßenbeleuchtung** und mögliche Umrüstungsvarianten wird heute, Montag, ab 17 Uhr im Sitzungssaal des Rathauses der Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt diskutieren. Weiterhin auf der Tagesordnung: Mitteilungen der Verwaltung, die Bebauungspläne O 15 (Kleistring) und „Auf der Boyne“. Dazu kommen noch die Mitteilungen der Verwaltung.

**Alle Wanderfreunde** des Kneipp-Vereins Obernkirchen sind zur Saison-Abschluss-Wanderung eingeladen. Treffpunkt ist am Sonntag, 22. November, um 13 Uhr an der katholischen Kirche. Infos bei Dieter Bockstedde, Telefon (0 57 21) 49 09.